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Projet d ouverture et d exploitation d une
Mémoire mine d’apatite à Sept-lIes

621 1-08-009
Je suis contre le projet

1-je pense que le taux de cancer est assez élevé ici à sept-iles

2-Le cancer des poumons de la vessie sont parmi les hauts taux au Québec,

3-L’économie va bien ,ceci malgré quelques vagues,

4-toute cette argent mis comme mise de fond à même nos impots et taxes

pas du tout d,accord

5-On vient tout juste d,avoir un déversement dans notre baie n,est ce pas exemple de gestion

écologique faible.

6-Notre eau potable viens du lac rapide qui est déjà saturé en acide avec un Ph est entre 5 et 6

donc potentiellement dangereux

Jacques proulx


